



3 Pièces

81 m²

Réf. 1860 AD

639 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement de 3 pièces, d'une surface de 81 m², a été entièrement rénové avec des prestations de qualité. Il est situé dans l'une des plus belles résidences de la Croix des Gardes, un quartier réputé pour son cadre verdoyant et ses résidences de standing. La résidence offre des équipements luxueux, incluant une piscine et un terrain de tennis. Il se compose d'un hall d'entrée spacieux, un séjour lumineux avec une cuisine ouverte, deux chambres en suite, chacune avec sa propre salle d'eau et un dressing et une terrasse de 8,60 m² offrant un espace extérieur agréable. De plus, ce bien est ...

This 3-room apartment, with a surface area of 81 m², has been fully renovated with high-quality finishes. It is located in one of the most beautiful residences in Croix des Gardes, a neighborhood known for its green surroundings and upscale residences. The residence offers luxurious amenities, including a swimming pool and a tennis court. The apartment features a spacious entrance hall, a bright living room with an open kitchen, two en-suite bedrooms, each with its own bathroom and dressing room, and a terrace of 8.60 m² providing a pleasant outdoor space. Additionally, the property includes a ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

